



Tu peux être fier de ton parcours. MERCI pour tout Pierre !

C'est avec une grande tristesse que je vous annonce le décès de Pierre REY, ancien SD du FN 65, survenu le 1^{er} janvier 2014, à l'âge de 84 ans.

Grand patriote et défenseur de notre nation, Pierre a été de tous les combats à la tête de notre fédération pendant 14 années.

Récemment, le 22 septembre 2013, je l'avais proposé à la direction du Front National, pour être décoré de la flamme d'honneur, décoration amplement méritée, eu égard au travail, à son obstination et son courage dont il a fait preuve, malgré les difficultés d'ancrage du FN à l'époque. Et c'est notre député, Marion Maréchal Le Pen qui l'a décoré, au nom de notre Président d'honneur Jean-Marie Le Pen.

Un dernier hommage peut lui être rendu à la maison funéraire de TARBES, 10 Rue Georges Clémenceau, à partir de 10H00.

Ses obsèques seront célébrées le lundi 06 janvier 2014, à 10H30, en l'abbaye Notre-Dame de l'Espérance de TARASTEIX et suivies de l'inhumation à 15H30, au cimetière de SARAMON (Gers).

Un ami nous quitte. Qu'il repose maintenant en paix !

Claude HEINTZ

Et le bureau départemental FN 65